

5 avril 2016

Rappelons à ces parlementaires

qu'ils n'ont pas été élus pour casser les droits des salariés de Dordogne !



Au soir du 31 mars nous recensons près d'**1,2 million** de manifestants dans 250 villes avec plusieurs milliers d'arrêts de travail. Nous étions 4500 en Dordogne à dire NON à ce projet de loi. Cette mobilisation est à l'image des 70% de français qui veulent son RETRAIT.

Interpellons nos députés et sénateurs pour leur demander de porter la voix des salariés, privés d'emplois et retraités de Dordogne qui demandent le RETRAIT de ce projet de loi, sacrifiant nos emplois, nos droits et la jeunesse de ce département particulièrement touché par le chômage et la précarité.

5 avril 2016 Périgueux

De 16h30 à 18h30

Occupons la place de Verdun (siège du PS 24)

quartier du Toulon en face des atelier SNCF